



KIM KYUNG-HOON - POOL/GETTY IMAGES

¿El toque de muerte para la constitución pacifista de Japón?

- Jeremiah Jacques
 - 9/2/2026

La primera ministra Sanae Takaichi aseguró una supermayoría en la cámara baja de la legislatura japonesa el domingo, una victoria en elecciones anticipadas que podría empoderar a la líder halcón para poner fin oficialmente a la era política de posguerra de Japón y acelerar drásticamente su remilitarización.

- El gobierno de Takaichi ha mantenido índices de popularidad de alrededor del 70% desde que se convirtió en la primera mujer como primera ministra de Japón en octubre. Al convocar las elecciones anticipadas, buscó transformar sus extraordinarios índices de aprobación en más escaños para su Partido Liberal Democrático.

La victoria otorgó al partido de Takaichi un sorprendente 316 de 465 escaños, marcando la primera vez desde la Segunda Guerra Mundial que un solo partido tiene una mayoría de dos tercios.

- La victoria se debe abrumadoramente a la postura firme de Takaichi contra China y su negativa a ceder ante el acoso del Partido Comunista Chino.
 - Permite que la primera mujer primera ministra de Japón permanezca en el poder hasta al menos 2028.

Fin de una era: Críticamente, esta supermayoría permite al PLD anular rechazos de proyectos de ley en la cámara alta y proponer enmiendas constitucionales. Le da a Takaichi un mandato lo suficientemente fuerte para hacer realidad su visión militarista para Japón.

- Durante su campaña, Takaichi pidió que se revise el Artículo 9 de la Constitución japonesa, la llamada cláusula pacifista diseñada para evitar un retorno al militarismo total.
 - Su objetivo es aumentar las capacidades ofensivas con nuevos drones de última generación, misiles y otros armamentos de largo alcance.

Bajo el liderazgo de Takaichi, Japón alcanzará su objetivo de gastar el 2% del PIB en defensa el próximo mes, casi dos años antes de lo que ya era un cronograma tremadamente ambicioso.

“Creo que deberíamos poseer armas nucleares”, dijo un alto funcionario de seguridad de su gabinete a los periodistas el 17 de diciembre. “Al final, sólo podemos confiar en nosotros mismos”.

En noviembre, Takaichi dijo en la Dieta: "Si China invade Taiwán", Japón lo consideraría una "situación de crisis existencial" y posiblemente desplegaría su Fuerza de Autodefensa.

De adversarios a aliados: en la actualidad, la animosidad y el miedo están aumentando entre Japón y China, impulsando a ambas potencias económicas y militares a acumular un poder militar extraordinario y alimentando la popularidad de figuras halcón como Takaichi. Sin embargo, la profecía bíblica muestra que estas dos naciones pronto se unirán, por un momento breve pero crucial. Se alinearán bajo el liderazgo ruso y dirigirán su poder de fuego contra Occidente, ayudando a desatar la [guerra más destructiva en la historia de la humanidad](#).